



Jubiläumsjahrgang 1909.

Mit Januar 1909 beginnt der 25. Jahrgang der Münchener Humoristischen Blätter. Dieses beliebte illustrierte Witzblatt, ein Urquell gesunden und kernigen süddeutschen Humors, erscheint seit zwei Jahren im Kleide farbiger Reproduktionen und hat sich in jeder Beziehung, sowohl textlich als illustrativ auf einem Niveau entwickelt, welches hohen künstlerischen Wert beanspruchen darf.

Ein schlagender Beweis hierfür ist die Tatsache, dass uns speziell in den letzten zwei Jahren aus Künstler- und Literatenkreisen massenhaft Angebote für Mitarbeit zugegangen sind. Künstler vom Ruf, wie

Eugen von Baumgarten und Max Schaberschul,

deren Zeichenstift unerschöpflich ist im Erfinden neuer lustiger Karikaturen und Zeichnungen, zählen zu unseren treuesten Mitarbeitern; ebenso der bekannte Hans Leiter, dessen prächtige Damenbilder das Entzücken der Leserwelt bilden. Ausserdem stehen uns eine Reihe noch jüngerer Münchener Künstler zur Verfügung, wovon wir nur den köstlichen Robert Hesse nennen wollen.

Die Münchener Humoristischen Blätter sind so recht und im eigentlichen Sinne des Wortes ein Volks-Witzblatt geworden, ein deutsches Haus- und Familienblatt, das überall gerne gelesen wird, weil es gemütvoller Erholung und Erheiterung in durchaus vornehmem Stil unter Vermeidung jeglicher Zote oder obszöner Darstellung bietet.

Der aussergewöhnlich niedere

Abonnementspreis von Mark 1.— pro Quartal

oder Mark 4.— für den Jahrgang von 52 Nummern, der im Jubiläumsjahrgang für jeden Abonnenten auch noch eine Unfallversicherungs-Police auf Mark 1000.— (für Unfall mit Todesfolge) einschliesst, sichert den Münchener Humoristischen Blättern in allen Kreisen mühelose Aufnahme.

Der verehrliche Buchhandel wird gebeten, sich für den Jubiläumsjahrgang besonders zu interessieren. Propagandamaterial steht auf Verlangen gern zu Diensten. Wir liefern dem Buchhandel in fester Rechnung mit $33\frac{1}{3}\%$, das sind für jährlich 52 Nummern Mark 2.68 (Mark 4.—). Benutzen Sie unseren Bestellzettel in No. 292! Die Münchener Humoristischen Blätter sind eine jährliche sichere Rente für jedes Sortiment bei der erprobten Treue der Abonnenten.



Abbildung
des farbigen Aushängeplakates.

Dezember 1908.

Hochachtungsvoll

Verlag der Münchener Humoristischen Blätter
G. Schuh & Cie. G. m. b. H. München.